
Lettre d'info aux membres de l'APBMT – janvier 2024

Chers collègues,

Tous les membres du Conseil d'Administration de l'APBMT, chacun de nous vous adressons nos vœux de santé, de bonheur et d'épanouissement personnel et professionnel pour 2024.

L'année 2023 s'est clôturée en beauté sur nos journées nationales et nous sommes prêts à relever le défi de les organiser une nouvelle fois en 2024, début novembre. Bloquez donc vos agendas en attendant plus d'informations !

L'Assemblée Générale Extraordinaire du 14 décembre a validé l'évolution de nos statuts, sous la forme d'une ASBL, telle que la législation nous demandait d'évoluer. Nous remercions les participants à cette Assemblée pour leur contribution constructive.

2024 nous mobilisera toujours et encore plus sur les défis de notre profession. Nous vous avons impliqués dans la réflexion et nous continuerons à le faire et à vous informer sur nos travaux.

En avant, ensemble, en 2024 pour promouvoir notre visibilité et nos compétences de médecin du travail »

Bonne année 2024!

Tous les membres du Conseil d'Administration